



23 Binomios Caninos de Bomberos Voluntarios reciben certificación internacional en búsquedas de víctimas extraviadas



Anuncian 13º edición del Festival del Níspero en San Juan del Obispo, la Antigua Guatemala

AGG Celebrará la Excelencia Gerencial en la 19ª Edición del Galardón Gerente del Año 2025



MAPFRE Kids protege la salud infantil en Guatemala con cobertura integral y accesible

La salud infantil continúa siendo uno de los principales retos para las familias guatemaltecas. El sistema público enfrenta limitaciones de infraestructura y largos tiempos de espera, mientras que la atención privada, aunque de mayor calidad, representa un gasto elevado que muchas veces compromete la estabilidad financiera de los hogares.

Ante esta realidad, MAPFRE Kids surge como un seguro médico diseñado específicamente para niños y adolescentes de hasta 18 años, con un enfoque en prevención, accesibilidad y bienestar integral.

A diferencia de los seguros tradicionales, que suelen estar dirigidos a adultos e incluyen a los hijos como beneficiarios adicionales, este producto fue creado exclusivamente para la población infantil y adolescente. La estructura de los costos permite que el acceso sea más asequible, partiendo de Q230 mensuales por cada niño asegurado.

Las coberturas de MAPFRE Kids incluyen hospitalización en hospitales tipo A y B incluyendo departamentales, consultas médicas ambulatorias, medicamentos, estudios de laboratorio y otros beneficios. Entre sus servicios diferenciales destacan la cobertura de algunas vacunas, ortopedia y apoyo en psicología infantil y del adolescente, un beneficio poco frecuente en los seguros tradicionales.



La red de hospitales disponibles incluye instituciones de referencia. Además, se garantiza cobertura en el interior del país, lo que amplía el acceso a familias fuera de la capital.

MAPFRE Kids se consolida como un producto que ha sido pionero en el mercado guatemalteco y una herramienta para que más familias puedan garantizar el bienestar de sus hijos, equilibrando la protección financiera, acceso a salud de calidad y prevención como pilares de desarrollo.

Anuncian 13° edición del Festival del Níspero en San Juan del Obispo, la Antigua Guatemala



La Asociación Nacional de Festival del Níspero -ANAFENI-, se prepara para llevar a cabo la 13° edición del Festival del Níspero en San Juan del Obispo, la Antigua Guatemala, Sacatepéquez, una actividad que enaltece al fruto icónico de esta localidad, el níspero.

Se llevará a cabo el 8 y 9 de noviembre en horario de 8.00 a 18:00 hrs. en la plaza central de San Juan del Obispo. Más de 90 emprendimientos y pequeñas empresas se prepararán para comercializar productos derivados del níspero, como vinos, almibares, mermeladas, postres y demás degustaciones que valen la pena disfrutar en familia y amigos.

Además de la oferta gastronómica tradicional, cuyo costo más alto será de Q50, se contará con la participación de artesanos que ofrecerán una gran variedad de artesanías en cerámica, madera, hierro forjado, pintura, bisutería, así como textiles y plantas ornamentales. También se contará con la presencia de productores de chocolate artesanal, actividades artísticas culturales con marimba en vivo y artistas locales; todo esto al aire libre en un ambiente que presenta lo mejor de la cultura sanjuanera al pie del volcán de agua y con la hermosa vista a La Antigua Guatemala.

El domingo 9 de noviembre se llevará a cabo el concurso del “níspero más grande y penca de níspero más hermosa”, el cual premia a los productores de níspero que tengan el mejor fruto de la mejor cosecha del año.

Los servicios de tours con guías locales a las plantaciones del níspero estarán disponibles, para que el visitante tenga la experiencia de cosechar su propio fruto.

Se habilitará parqueo con capacidad para 2,000 vehículos, el cual tendrá un costo de Q30 para vehículos y Q15 para motocicletas por todo el tiempo que quieran quedarse en el festival.

El mundo del níspero se encuentra en San Juan del Obispo y ANAFENI se prepara desde ya para presentarle a los visitantes lo mejor de la cosecha 2025.

AGG Celebrará la Excelencia Gerencial en la 19^a Edición del Galardón Gerente del Año 2025

El próximo 23 de octubre, el reconocimiento distinguirá a líderes en seis categorías, resaltando su aporte al desarrollo de Guatemala mediante proyectos innovadores que inspiran a nuevas generaciones.

La Asociación de Gerentes de Guatemala (AGG) anunció a los nominados al galardón Gerente del Año 2025, que se entregará el próximo jueves 23 de octubre en el Westin Camino Real. El evento tiene como propósito reconocer la innovación, el desarrollo humano, la productividad y el emprendimiento empresarial y social de quienes han tenido el valor de pensar y actuar de manera diferente.

Este prestigioso reconocimiento destaca a los líderes empresariales que sobresalen por su capacidad de gestión y su contribución al desarrollo económico y social del país.

Categorías y proceso de selección

El galardón contempla seis categorías:

Innovación comercial, que distingue a los gerentes que destacan por su creatividad en el área comercial y que, como resultado de su gestión, logran impactos sobresalientes en sus organizaciones.

Innovación organizacional, que reconoce a quienes impulsan cambios en las áreas relacionadas con las personas y el talento humano, generando resultados de alto impacto.

Innovación productiva, que premia la capacidad de transformar procesos para mejorar la eficiencia y la productividad mediante métodos innovadores.

Start-ups, que celebra ideas disruptivas convertidas en emprendimientos exitosos, inspirando a otros a lanzarse al mercado.



Trayectoria empresarial, que reconoce a líderes con más de 25 años de experiencia cuya labor ha dejado una huella positiva en Guatemala.

Gerente del Año, la máxima distinción, que honra a quienes, desde los más altos niveles de la organización, destacan por su liderazgo, visión integral y resultados excepcionales.

Los ganadores de las primeras cuatro categorías serán seleccionados por los socios de AGG, a través de la página web www.gerentedelaño.com, en la que se puede conocer la trayectoria de cada nominado y emitir el voto hasta antes del 16 de octubre.

Los reconocimientos a Trayectoria empresarial y Gerente del Año serán definidos por la Junta Directiva de la AGG, con base en criterios previamente establecidos.

Nominados 2025

Este año, los nominados provienen de distintas industrias y sectores, lo que refleja la diversidad y dinamismo del liderazgo en Guatemala.

Innovación Comercial

Innovación Organizacional

Innovación Productiva

Start-ups

El nombre de la persona que recibirá el reconocimiento a Trayectoria empresarial, así como el del Gerente del Año 2025, se dará a conocer durante la ceremonia del 23 de octubre.

Almacenes Tropigas Sorprende con su Gran Promoción “Finde Kong Descuentos”



Almacenes Tropigas anuncia el lanzamiento de Finde Kong Descuentos, que se llevará a cabo del 1 al 5 de octubre de 2025, en todas sus tiendas a nivel nacional, ofreciendo a los guatemaltecos la oportunidad de adquirir lo más nuevo en tecnología, motocicletas, línea blanca, muebles, camas, celulares y muchos productos innovadores para el hogar.

La promoción inicia el 1 de octubre, con un día exclusivo para compras al crédito y en línea, con descuentos de hasta el 45%. Posteriormente, del 2 al 5 de octubre, los clientes podrán aprovechar increíbles facilidades en todas sus tiendas, incluyendo:

- **Hasta 45% de descuento en productos seleccionados.**
- **0% de enganche.**
- **Compra en 12 y paga en 18 meses plazo.**
- **60 días para iniciar a pagar (válido el 4 y 5 de octubre).**

¡Oportunidad para adquirir la motocicleta soñada!

Además, del 6 al 12 de octubre, Finde Kong Descuentos se extenderá para todos los apasionados de las motocicletas, con beneficios adicionales que hacen más accesible la movilidad:

- **Compra en 12 y paga en 18 meses plazo.**

Almacenes Tropigas invita a todos sus clientes a no perderse esta gran temporada de descuentos, disponible en todas sus tiendas a nivel nacional y en su tienda en línea www.almacenestropigas.com.gt donde se podrá tener acceso a todos los productos disponibles y encontrar los mejores precios.

23 binomios caninos de Bomberos Voluntarios reciben certificación internacional en búsquedas de víctimas extraviadas

Veintitrés miembros de la Brigada de Rescate Número 13 del Benemérito Cuerpo de Bomberos Voluntarios de Guatemala, recibieron una certificación internacional en perfilación de búsquedas de víctimas extraviadas, en un acto que reconoce el nivel de tecnificación de la institución y el compromiso de sus servidores con la sociedad guatemalteca.

El Mayor Marco Antonio Pérez, coordinador de la brigada, explicó que el curso permitió a los binomios caninos adquirir nuevas herramientas técnicas y reafirmar su compromiso de servir con eficiencia y profesionalismo.

“Con esto no solo llevamos herramientas técnicas del curso, sino que también reafirmamos nuestro compromiso para servir mejor a la sociedad guatemalteca”, expresó Pérez, quien agradeció al instructor Leonardo Carrillo, del Grupo Táctico Internacional K9 de México, y al apoyo de la Comandancia General de Bomberos Voluntarios.

El entrenamiento de caninos incluyó distintas modalidades de búsqueda, personas extraviadas, cadáveres y víctimas vivas atrapadas en estructuras colapsadas.

Durante la demostración los perros mostraron su habilidad para localizar a una persona escondida a partir del olor de una prenda de vestir, entre obstáculos y distracciones en el área de entrenamiento.

La Unidad Canina de Bomberos Voluntarios cuenta con 14 ejemplares certificados a nivel internacional, lo que la convierte en la institución con más perros especializados en Latinoamérica.

Los ejemplares estarán distribuidos en las 14 regiones del país, listos para movilizarse ante cualquier emergencia.



Durante la actividad los caninos realizaron búsquedas de personas vivas y de aroma de cadáveres utilizando pseudo-biológicos, herramientas que permiten simular la búsqueda de restos humanos.

La precisión de los caninos evidenció la efectividad de la unidad canina en situaciones reales de huracanes, deslizamientos desastres, y rescates en estructuras colapsadas.



TRELEC moderniza subestaciones y refuerza la capacidad del sistema eléctrico nacional en 2025

Transportista Eléctrica Centroamericana, S. A. (TRELEC) reafirma su compromiso con el fortalecimiento del sistema de transmisión eléctrica del país. Durante 2025, ejecutó importantes proyectos de ampliación y modernización en seis subestaciones estratégicas, lo que se traduce en mayor capacidad, confiabilidad y calidad en el suministro eléctrico para las distribuidoras y los usuarios finales en sus áreas de influencia.

Las obras realizadas incluyeron la instalación de nuevos transformadores de potencia y la habilitación de circuitos adicionales, incrementando así la capacidad de transformación y asegurando un suministro más robusto, confiable y acorde al crecimiento de la demanda.

Subestaciones modernizadas y puestas en operación comercial en 2025

1. Guadalupe, zona 14 de la capital
2. San Gaspar, en Sacatepéquez
3. Villa Lobos, zona 12 de la capital
4. Hincapié, zona 13 de la capital
5. Augusto Palma, zona 18 de la capital
6. Milagro, en Escuintla

Impacto de las mejoras

Las ampliaciones en las subestaciones Guadalupe, San Gaspar, Villa Lobos e Hincapié incluyeron la instalación de segundos transformadores, lo que permite aumentar significativamente la capacidad de transformación y atender con mayor eficiencia el crecimiento de la demanda. En Augusto Palma y Milagro, se reemplazaron transformadores existentes por equipos de mayor capacidad y tecnología avanzada, lo que garantiza una operación más eficiente y segura.

Gracias a estas inversiones, EEGSA distribuidora de energía podrá brindar un suministro eléctrico más estable, beneficiando directamente a alrededor de 200 mil personas en los sectores dentro de su área de cobertura.



Autorizaciones de la Comisión Nacional de Energía Eléctrica (CNEE)

La CNEE ha autorizado a TRELEC, en distintas ocasiones, la ampliación de su capacidad de transporte para proyectos de infraestructura eléctrica. Estas iniciativas, que incluyen desde la repotenciación de líneas hasta el reemplazo de equipos en subestaciones, tienen como objetivo:

- Mejorar la calidad y confiabilidad del servicio eléctrico.
- Disminuir las interrupciones de energía.
- Expandir la cobertura del servicio, llevando energía a nuevos centros de consumo.
- Contribuir al desarrollo económico de las comunidades.